
Profesor de la Universidad ECCI

Estaré dispuesto subir el nivel académico de la 
universidad para que el alumno sea un profesional 
más competitivo en el ámbito profesional.

Propuestas:

Ayudare a que el nombre de la institución tenga 
más relevancia a nivel nacional como internacional.

En la parte docente me concentraré en que los 
docentes sean personas empaticas e idoneas para 
los cargos que fueron contratados. No contratar por 
contratar.

Ayudare  a que los estudiantes tengan más sentido 
de pertenencia y quieran a la universidad ya que la 
universidad es un sello que llevarán por el resto de 
su vida tanto personal como profesional. 
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